

05.11.2015 - 10:00 Uhr

# Nominations au Conseil d'administration Propositions à l'Assemblée des délégués

## Bern (ots) -

Depuis la démission de Raymond Loretan, Viktor Baumeler occupe les fonctions de président par intérim de la SSR. Lors de la prochaine Assemblée des délégués, il sera nommé président de la SSR, jusqu'à ce qu'une solution définitive pour assurer la succession soit trouvée, en 2017 au plus tard. Lucy Küng et Regula Bührer-Fecker se représentent pour un nouveau mandat. De son côté, le Conseil fédéral (qui nomme deux des neuf membres du Conseil d'administration) a désigné Ursula Gut-Winterberger, ancienne conseillère d'Etat et directrice des finances du Canton de Zurich, pour succéder à Hans Lauri.

#### Nomination du président

Le 22 juin dernier, Raymond Loretan a démissionné de ses fonctions de président et de membre du Conseil d'administration de la SSR car il a été désigné comme candidat au Conseil des Etats. Compte tenu du peu de temps à disposition d'ici à l'Assemblée des délégués, le comité de nomination du Conseil d'administration n'est pas encore en mesure de proposer de solution définitive pour assurer sa succession. Le Conseil d'administration recommande donc à l'Assemblée des délégués de nommer Viktor Baumeler, qui est actuellement président par intérim, au poste de président. Il est disposé à assumer cette fonction pour assurer la continuité, jusqu'à qu'une solution définitive soit trouvée pour assurer la succession, en 2017 au plus tard.

Originaire du canton de Lucerne, Viktor Baumeler apporte ses grandes compétences et son expérience. Président de la société régionale SRG Deutschschweiz de 2008 à 2015, il est membre du Conseil d'administration de la SSR depuis huit ans et a assumé les fonctions de vice-président de 2012 à juin 2015. Auparavant, il était chancelier du Canton de Lucerne et à ce titre, chef d'étatmajor du gouvernement et du parlement.

#### Nominations au Conseil d'administration

Le Conseil d'administration propose de reconduire les administratrices actuelles Lucy Küng (membre depuis 2008) et Regula Bührer-Fecker (membre depuis 2012) pour la période administrative quadriennale 2016-2019.

Lucy Küng a soutenu une thèse d'habilitation à l'Université de St-Gall, est professeure invitée en innovation dans les médias à l'Université d'Oslo, professeur hôte au «Reuters Institute for the Study of Journalism» à l'Université d'Oxford et membre associée de l'Université de St-Gall. Elle conseille les entreprises et les organisations sur les questions de développement stratégique et organisationnel, plus particulièrement dans le domaine de l'innovation de modèles économiques.

Regula Bührer-Fecker est partenaire de l'agence de publicité zurichoise Rod Kommunikation. Elle est membre de plusieurs jurys spécialisés de concours mettant à l'honneur la créativité et active dans la promotion de la relève. En 2010 et en 2014, elle a été désignée «publicitaire de l'année».

  Le Conseil d'administration compte neuf membres: les présidents des quatre sociétés régionales de la SSR, Andreas Schefer (nouveau président pour la Suisse alémanique), Jean-François Roth (Suisse romande), Luigi Pedrazzini (Suisse italienne) et Oscar Knapp (Suisse romanche), sont membres d'office. Deux administrateurs (Ulrich Gygi et Ursula Gut-Winterberger) ont été désignés par le Conseil fédéral. Le 27 novembre prochain, l'Assemblée des délégués décidera de la nomination de Viktor Baumeler (en qualité de président) ainsi que de Lucy Küng et de Regula Bührer-Fecker (en qualité d'administratrices). Jean-François Roth reste vice-président.

### Contact:

Communication d'entreprise SSR Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100780094 abgerufen werden.